

revelado a Abraham, a Ismael, a Isaac, a Jacob, en lo que fue concedido a Moisés y a Jesús, y en lo que les fue entregado a los profetas que les precedieron, no discriminamos entre ellos, y somos devotos de Allah” [2:136]

5. La fe en el Día del Juicio Final

Todos los Profetas anunciaron este día y exhortaron a los hombres a creer en él y prepararse para dicho momento con entrega, devoción y buenas obras ya que serán interrogados acerca de ellas.

Dice Allah, exaltado sea: “*Quien haya hecho el peso de un átomo de bien lo vera. Y quien haya hecho el peso de un átomo de mal lo vera*” [99:7,8]

El Sagrado Corán a través de muchos de sus versículos, asevera la realidad de la resurrección.

Dice Allah, exaltado sea: “*Él es quien origina la creación, luego la reproduce, porque ello le es fácil*” [30:30]

6. La fe en el Destino

Quien cree en Allah también debe creer en la predestinación divina, y aceptar los acontecimientos agradables y desagradables con entereza. Esto es lo que nos aconsejaron los Profetas para que no nos aflijamos por los sucesos que no podamos modificar.

Dice Allah, exaltado sea: “*El designio de Dios es una ley irrevocable*” [33:38]

Al respecto de estos principios, dice Allah, exaltado sea: “*El Mensajero cree en lo que le fue revelado por su Señor al igual que los creyentes. Todos ellos creen en Allah, Sus Ángeles, libros, y mensajeros. No hacemos distinción entre ninguno de Sus Profetas*” [2:285]

Este es el mensaje del Islam

Editado por:
Abdulqader Mouheddine
Sirhan Ali Sánchez
Muhammad Isa Garcia



UN VISTAZO AL ISLAM

UN VISTAZO AL ISLAM

La palabra *Islam* proviene de la raíz *salima iaslamu* que significa paz, salud y seguridad.

De allí deriva *aslama* que significa desde un punto de vista religioso entregarse y someterse a Allah (Dios en idioma árabe) y Su ley divina. Por lo tanto todo aquel que se somete a la voluntad de Allah se denomina musulmán.

Es decir que el *Islam* en este sentido no sólo fue el mensaje de nuestro Profeta Muhammad sino el de todos los Profetas anteriores a él, la paz sea con todos ellos.

El *Islam* es el mensaje que Allah reveló al Profeta Muhammad a quien le ordenó transmitirlo a toda la humanidad.

Este mensaje comprende los principios doctrinales que fueron revelados a todos los Profetas, desde Adán hasta Muhammad, el (último en el ciclo profético, la paz sea con todos ellos)

Estos principios doctrinales son seis:

1. La fe en Dios, que es la base de los cinco principios restantes.

Todo lo que existe en el universo, las galaxias, los planetas, las estrellas, la tierra, y sus pueblos que la habitan, los animales y plantas

en todas sus especies y variedades, todas las etapas de la vida y de la muerte, y todos los fenómenos existentes, todo eso existe y acontece conforme a los dictámenes de Allah, Creador, Sustentador, Todopoderoso, Misericordioso, Quien da la vida y la muerte, y Conocedor de cuanto encierran los corazones.

El Sagrado Corán en la mayor parte de sus capítulos al describir el universo y sus fenómenos, busca evidenciar y afirmar la existencia del Creador.

Dice Allah, exaltado sea: *“En la creación de los cielos y la tierra, en la alternación del día y la noche, en las naves que surcan el mar y de las que se benefician los hombres, en el agua que Allah hace descender del cielo con la cual vivifica la tierra árida, diseminando por ella toda clase de animales, en la variación de los vientos y las nubes sometidas a Su voluntad para beneficio de los humanos, en todo ello hay signos para los sensatos”* [2:164]

2. La fe en los Profetas

Por la justicia y misericordia de Allah, fue que no dejó ninguna nación sin que le enviase mensajeros orientadores y amonestadores.

Dice Allah, exaltado sea: *“Enviamos a cada pueblo un mensajero para que les exhortase a adorar a Dios...”* [16:36]

Por eso Allah envió a través de la historia profetas y mensajeros para guiar a la humanidad en la adoración a la única divinidad, y dictaminó que la fe en dichos mensajeros fuera parte de la fe en Él.

3. La fe en los Ángeles

Los Ángeles son criaturas luminosas. No se alimentan ni beben y no desobedecen jamás a Allah. Este los creó para Su servicio. Existen los centinelas del Paraíso y del Infierno, los escribas que registran nuestras buenas y malas acciones, los Ángeles de la misericordia y el castigo, el ángel de la revelación Llamado Gabriel, el ángel de la muerte Llamado ‘Azrael y otros.

Dice Allah, exaltado sea: *“Alabado sea Allah creador de los cielos y la tierra, hizo de los Ángeles mensajeros dotados de dos, tres o cuatro pares de alas”* [35:1]

4. La fe en los Libros Sagrados

Cuando Allah envió Sus Profetas les reveló libros conteniendo los dictámenes divinos. Los mas conocidos son la Torah, el libro revelado a Moisés, los Salmos revelados a David, el Evangelio, revelado a Jesús hijo de Maria, y el Sagrado Corán revelado al Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones de Dios sean con todos ellos.

Dice Allah, exaltado sea: *“Di: creemos en Allah, en lo que nos fue revelado, en lo que fue*